

Karl Barth, „Die Deutschen und wir“ und „Wie können die Deutschen gesund werden“. — Zwei Schriften erschienen im Evangelischen Verlag AG., Zollikon-Zürich, Preis je Fr. 1.80.

Unvorstellbar ist die Not und das Chaos, die gegenwärtig in Deutschland herrschen. Wer zeigt einen Weg, den Deutschland und die Deutschen zu ihrer Rettung beschreiten können? Prof. Barth, der, wie kaum ein zweiter, Deutschland und die Deutschen kennt, versucht in seinen beiden Schriften uns diesen Weg zu zeigen. Und wenn wir mit offenem Blick für die Nöte Europas mithelfen wollen an deren Ueberwindung, so müssen wir diese beiden Schriften lesen. Wir dürfen uns heute nicht auf das beschränken, was innerhalb unserer Landesgrenzen vor sich geht, sondern wir müssen den Blick über die Grenzpfähle hinaus tun. Dazu wollen uns diese beiden Schriften verhelfen.

H. Sch.

Jugendstimme, Basel

No 9, September 1945

9/10